

## Prions ensemble ...

Seigneur Dieu, illumine notre chemin de la lumière du Christ qui avance devant nous et nous conduit. Éclaire-nous et demeure en nous. Guide-nous et fais-nous découvrir une petite crèche dans notre cœur où dort encore une grande lumière. Toi qui as fait surgir la lumière, nous te rendons grâce pour le don de cette étoile que rien n'estompe, Jésus Christ, notre Seigneur et Sauveur. Puisse-t-il être un phare pour nous pèlerins. Guéris nos divisions et fais-nous progresser vers la lumière afin que nous puissions trouver en lui notre unité. Amen.

### LE CONSEIL DES ÉGLISES DU MOYEN-ORIENT (1<sup>er</sup> texte)

Le Conseil des Églises du Moyen-Orient (CEMO) est une communauté d'Églises unies dans la foi au Seigneur Jésus Christ, conformément aux Saintes Écritures et à la tradition de l'Église. Fondé en 1974, le CEMO a succédé au Conseil des Églises du Proche-Orient (fondé en 1962). Le Conseil est un organisme œcuménique régional rassemblant les Églises dans le but d'offrir un témoignage chrétien commun dans la région où le Christ est né, a vécu, est mort, a été enseveli et est ressuscité d'entre les morts.

Géographiquement, l'activité du CEMO s'étend à l'est jusqu'à l'Iran et au Golfe persique, et à l'ouest jusqu'à la Méditerranée et à l'Égypte. Il était à l'origine formé de trois familles d'Églises : les protestants, les orthodoxes orientaux et les orthodoxes. En 1990, la famille des Églises catholiques a rejoint le Conseil.

Mission Expression tangible de la présence chrétienne dans la région, la mission du Conseil est d'œuvrer à l'unité des chrétiens, en faisant converger leurs projets, leurs perspectives, leurs attitudes, notamment sur les questions liées à la présence et au témoignage chrétiens et aux relations entre chrétiens et musulmans. (...)